

## PANORAMA MEJOR QUE PARA EL RESTO DE PAÍSES

### México experimentará un despegue tras aplicación de las reformas: IIF

*Washington.* México experimentará un importante despegue después de años de transición y bajo crecimiento, resultado de la aplicación de las reformas estructurales, afirma el economista en jefe para América Latina del Instituto Internacional de Finanzas (IIF), Ramón Aracena.

Al participar en la Reunión Anual de Miembros del IIF, en la sesión dedicada al desarrollo de la región, destacó que el panorama para México es mucho mejor que para el resto, porque están terminando con los monopolios.

En su oportunidad, el economista en jefe de Itaú Unibanco, Ilan Goldfajn, dijo que en contraste con México, Brasil, la primera economía de la región enfrenta un escenario complejo de bajo crecimiento y demandas sociales elevadas, lo que hace fundamental promover reformas como las que ha liderado el país dirigido por Enrique Peña Nieto.

En el encuentro, que reunió a más de 100 miembros globales como MetLife, Wells Fargo, Dubai International Financial Center, Bank of China y Moody's Investor Service, también tocaron el tema de "la nueva normalidad de la política monetaria".

Ahí, participó el director del departamento económico del Banco de Pagos Internacionales (BIS), Claudio Borio, quien habló de la relevancia de normalizar las condiciones monetarias para no generar desequilibrios mayores en los balances de los bancos centrales.

"En este punto tenemos que ver que los problemas fundamentales en los centros monetarios que no están en posición de endurecer su política se están viendo afectados por los que ya comenzaron a cambiar el sesgo de su política monetaria", refirió. *(Yolanda Morales)*